

Juan Conejero recibe la mención de honor al Mérito Cultural en Petrer

26/03/2023



El exconcejal de Cultura y Patrimonio, Juan Conejero, ha recibido esta mañana la mención de honor al Mérito Cultural de la mano del Ayuntamiento de Petrer. Al acto, celebrado en el Centro Cultural, ha acudido la alcaldesa, Irene Navarro, el edil de Cultura, Fernando Portillo, la cronista de Petrer, M^a Carmen Rico, y otros miembros de la corporación municipal.

El acto ha arrancado cerca de las 12:10 horas con un pieza musical de Mozart interpretada por la **Sociedad Unión Musical de Petrer**, banda de la que Conejero fue vocal y también miembro del comité organizador del centenario de la entidad. La pieza se ha dividido en tres partes y la han interpretado cuatro músicos.

Tras ello, el edil de Cultura, **Fernando Portillo**, ha explicado cómo fue el momento en el que se decidió, hace ya un año, que Juan Conejero recibiera este reconocimiento. Además ha agradecido a los portavoces de Ciudadanos, Esquerra Unida y Ciudadanos que votaran a favor durante el pleno en que el fue llevada esta mención.



La cronista de Petrer, Mª Carmen Rico, le ha dedicado unas palabras a Conejero | J.C.

Portillo le ha dado paso a la cronista, **Mª Carmen Rico**, quien ha destacado que “la labor de Juan ha ayudado para que actualmente tengamos un pueblo que es un ejemplo en cuanto a eventos culturales se refiere. Conejero fue el promotor de algunas actividades destacadas como los “Concerts d’estiu” o el ciclo de conferencias Otoño Cultural”.

En el momento que Juan Conejero ha subido al escenario ha recibido el aplauso unánime de los presentes, y ha leído lo que escribió en el Libro de Honor del Ayuntamiento: “Es un honor recibir este reconocimiento. Han sido muchos años de trabajo en defensa de la cultura de nuestro pueblo. Estoy muy agradecido a la

corporación municipal y a todas las entidades que lo han hecho posible”.



Cuatro músicos de la Sociedad Unión Musical de Petrer han abierto el acto | J.C.

Así mismo, Conejero ha destacado que “este reconocimiento no es solo mío, sino de mi mujer, que es la que ha estado ahí todos estos años apoyándome”.

El acto lo ha cerrado la alcaldesa, **Irene Navarro**, que ha hablado directamente al propio Juan Conejero diciéndole que “el mejor reconocimiento que podemos hacerte es el que se hace desde el corazón. Queremos agradecer tu incansable labor por ser un pilar fundamental en la cultura de nuestra población. **Tu ejemplo será siempre una inspiración**”.